

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir

© privat

Innovation

Klare Spezialisierung, klares Wasser

Konrad Wutscher und Franz Urstöger, SFC Umwelttechnik GmbH

Konrad Wutscher und Franz Urstöger bauen Abwasseranlagen für Schwellen- und Entwicklungsländer.

Die SFC Umwelttechnik GmbH, kurz SFCU, wurde 1997 in Salzburg gegründet. Wir sind in der Fertigung und Lieferung von Ausrüstungen für Wasser- und Abwasseranlagen weltweit tätig. Derzeit beschäftigen wir 14 Mitarbeiter. Wir, Konrad Wutscher und Franz Urstöger, sind Geschäftsführer. Unser Jahresumsatz liegt zwischen vier und fünf Millionen Euro. Da der Markt in Europa – abgesehen vom Balkan – mit Abwasseranlagen relativ gesättigt ist, versuchten wir schon früh, auch in Schwellen- und Entwicklungsländern ins Geschäft zu kommen. Wir können mittlerweile eine Referenzliste von mehreren hundert Projekten in 50 Ländern weltweit vorweisen. Mit C-TECH, C-MEM und C-ION hat SFCU binnen zwanzig Jahren Hightech-Verfahren zur Wasserreinigung auf den Markt gebracht. Die SFC Umwelttechnik GmbH ist eines jener österreichischen Kleinunternehmen, die am Weltparkett ganz vorne mit dabei sind: dank eines eindeutigen Fokus, erstklassiger Lösungen und Nähe zum Kunden.

"Wir bereiten derzeit die Markteinführung eines neuen Verfahrens vor, mit dem Arsen und Medikamentenrückstände aus Wasser und Abwasser entfernt werden können."

Für uns war 2019 ein bewegtes Jahr. Wir lieferten die Kernausrüstung für eine Kläranlage im Nordwesten Portugals, überwachten deren Einbau und führten erste Testläufe durch. Es handelt sich um einen sogenannten Membranbioreaktor, der belastende Stoffe mit Hilfe von Bakterien abbaut und durch Membranfilterung absondert. Derzeit bereiten wir als Mittelständler außerdem die Markteinführung des neuesten Verfahrens, C-ION, vor. Damit lassen sich insbesondere Arsen und Medikamentenrückstände aus Wasser und Abwasser entfernen. www.sfcu.at

Online seit 19.12.2019 (Aktualisiert: 21.03.2023)